
Tagungsort

Tagungszeit 25.02.2023

Protokollführer Frau Andrea Bannasch

1.1. 	Wahl eines Protokollführers

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 26.02.2022 wird einstimmig genehmigt.

20 Jahre: Bärbel Jurkutat

5.1. Landesgruppenleiter

Die jährliche Mitgliederversammlung wurde fristgerecht einberufen, Datum des Poststempels der

Einladung 24.01.2023. (Einladung und Tagesordnung in der Anlage zum Protokoll)

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und 

Beschlussfähigkeit.
Die Vorsitzende der LG Berlin-Brandenburg, Frau Jurkutat, begrüßt die anwesenden Mitglieder und

eröffnet die Versammlung.

Die Einladungen sind den Mitgliedern ordnungsgemäß und fristgerecht zugegangen.

Die Landesgruppe verfügt zum Stichtag 31.12.2022 über einen Mitgliederbestand von 31 Personen,

anwesend sind 15 Mitglieder und keine Gäste.

Protokoll der Mitgliederversammlung der LG Berlin- Brandenburg

Zum Protokollführer wird Frau Andrea Bannasch gewählt.

Restaurant „Leo’s Restauration“, Schönower Str. 59, 

16341 Panketal OT Zepernick

14:00 - 14:50

2. Genehmigung des Protokolls der LG-Mitgliederversammlung vom 26.02.2022

3. Änderungen und Ergänzungen zur Tagesordnung

Änderungen und Ergänzungen zur Tagesordnung werden nicht vorgetragen, somit wird die 

Mitgliederversammlung auf der Grundlage dieser fortgeführt. 

4. Ehrungen

Die Landesgruppenvorsitzende ehrt folgende Mitglieder für ihre Mitgliedschaft und ihren aktiven

Beitrag in der Landesgruppe Berlin-Brandenburg des DNK e.V.:

Frau Jurkutat berichtet über ein herausforderndes und dennoch erfolgreiches Jahr in Ihrer 2.

Amtsperiode. Größte Herausforderung bestehtweiterhin in der Fortführung des Mitgliederbestandes.

Die Mitgliederzahl zum Jahresende 2022 beläuft sich auf stabile 31 Mitglieder, mit jeweils 2 Zu- bzw.

Abgängen. Highlight des Jahres war die erfolgreiche Zwingerabnahme bei Familie Snoppek.

Im Rahmen der Vereinsarbeit wurden im März Sach- und Geldspenden im Namen der Landesgruppe

für diie Ukrainehilfe geleistet. Die Einschränkungen durch Corona sind deutlich zurückgegangen,

wodurch wieder viele Ausflüge stattfinden konnten. Frau Jurkutat bedankt sich bei den beteiligten

Mitgliedern für die Organisation. Die Teilnahme an der DV konnte ebenfalls durch die Landesgruppe

sichergestellt werden. Neu hinzu kommt in diesem Jahr ein regelmäßiger Austausch des Vorstandes.

5. Berichte



5.2. Stellv. Landesgruppenleiter

5.3. Kassenwart

5.4. Pressewart/Homepagebeauftragter

5.5. Kassenprüfer (Prüfbericht)

8.1 Kassenprüfer (2)

Ersatz:

Frau Lautenschläger berichtet über die umfassende Überarbeitung der Homepage und die damit

verbundenen Herausforderungen durch die Umstellung. Ein besonderer Dank geht an die

Unterstützung durch Herrn Möbius, der die Neugestaltung begleitet hat.

Frau Bannasch berichtete, dass die Landesgruppe in 2022 in allen Ausgaben der Klubzeitschrift „Unser

Bär“ vertreten war. Neben Berichten über unsere Aktivitäten im Geschäftsjahr waren auch

nennenswerte Erfolge unserer Hunde regelmäßig vertreten. Ein Dank geht an alle Mitglieder die mit

Ihren Geschichten, Bildern und Berichten die Arbeit des Pressewarts unterstützt haben. 

Frau Bannasch stellt die Termine für die diesjährigen Ausgaben vor und regt an die Klubzeitschrift in

diesem Jahr neben den Berichten über unsere LG-Aktivitäten auch durch individuelle Geschichten

und Portraits unserer Hunde anzureichern. Ein besonderes Highlight in diesem Jahr wird die 38.

Spezialausstellung der Landesgruppe, die am 23.04.2023 stattfinden und damit in der Ausgabe 4/2023

erscheinen wird. Für die Planung der übrigen, diesjährigen Aktivitäten wird wieder angeregt, diese an

die Abgabefristen zu orientieren, damit die Berichte frühestmöglich in der Klubzeitschrift erscheinen

können. 

Frau Wilke bedankt sich für die tolle Zusammenarbeit im vergangenen Jahr. Für dieses Jahr ist eine

Ausstellung geplant, bei der Frau Wilke die Organisation des Veranstaltungsgeländes sowie die

Funktion der Ausstellungsleitung übernimmt. Am 11.03.2023 findet ein Treffen vor Ort statt. Geplant ist

neben der Ausstellung auch eine Zuchtzulassung. 

Im vergangene Jahr gab es keine Welpenanfragen.

Ein herzliches Dankeschön geht an Familie Snoppek, für die Unterbringung des Ausstellungsequipments.

Frau Jurkutat berichtet, dass sich der Kassenbestand von 7722,82 € auf 8743,39 € erhöht hat. Die

Einnahmen, davon 1500,00 € durch Spendengelder, belaufen sich auf 2103,88 €. Die Ausgaben in Höhe

von 1083,31 € kamen im Wesentlichen durch Porto und Reisekosten sowie erste Investitionen für die

Ausstellung zustande.

Stephanie Wilke

einstimmig gewählt

einstimmig gewählt

einstimmig gewählt

Die Kassenprüfung wurde ordnungsgemäß vollzogen. Der Kassenbestand ist vollständig.

6. Entlastung des Vorstandes der LG

Dem Vorstand der LG wird auf Antrag des Kassenprüfers einstimmig Entlastung erteilt. Die MV dankt

dem Vorstand für die geleistete Arbeit.

7. Bericht des Zuchtwartes

Im Verlaufe des Berichtsjahres gab es für den Zuchtwart keine Aufgaben. 

8. Wahlen

Es wird vorgeschlagen, die Wahlen offen und im Block durchzuführen. Die MV folgt dem

Vorschlag einstimmig.

Gemäß Satzung sind 2 Kassenprüfer zu wählen.

Vorschlag: 

Silke Snoppek

Eva Weise



8.2 Delegierte für die DV 2023 (2)

8.3 Ersatzdelegierte

Stammtisch / Veranstaltungen:

23.04.2023 38. Spezialausstellung der Landesgruppe Berlin-Brandenburg

Mai 2023 Stammtisch

Okt. 2023 Eisbeinessen

Nov. 2023 Weihnachtsfeier

25.02.2024 Mitgliederversammlung

Wanderungen:

4. Juni 2023  Spaziergang zum Tag des Hundes

Sept. 2023 Spaziergang

Jan. 2024 Neujahrsspaziergang

Gemäß Satzung und Stärke der LG sind 2 Delegierte zu wählen. Die Kostenerstattung beträgt pauschal

100€ pro Delegierten.

Vorschlag: 

Stephanie Wilke einstimmig gewählt

Silke Snoppek einstimmig gewählt

Vorschlag: 

Angela Fetz einstimmig gewählt

9. Termine für 2023/2024

10. Verschiedenes

Bärbel Jurkutat

Protokollführerin

Andrea Bannasch

LG-Vorsitzende

Neues Stammlokal: Gasthof "Zum tapferen Schneiderlein", Klosterfelder Hauptstraße 70 in 16348

Wandlitz stattfinden.

Durchsprache zur weiteren Organisation der Ausstellung.

Der Vorstand der LG dankt den Mitgliedern für die aktive Arbeit und wünscht ein gemeinsames

erfolgreiches Jahr.


